

## Rebosa vitalidad el peso por tasas en EU y altos petroprecios (El Financiero 19/05/08)

Rebosa vitalidad el peso por tasas en EU y altos petroprecios (El Financiero 19/05/08) Lunes, 19 de mayo de 2008 El peso mexicano alcanzó en la sesión del viernes su mejor nivel desde julio de 2003; casi cinco años. Al finalizar las operaciones del mercado interbancario, la modalidad spot (48 horas) se ubicó en 10.4150 pesos por dólar, algo no visto desde el séptimo mes de hace cinco años, el día 22 para ser exactos. La escalada en los petroprecios mundiales, que también al cierre del viernes alcanzaron máximos históricos, junto con el diferencial de tasas entre México y Estados Unidos, que se mantiene en un promedio de 450 puntos base; es decir, 4.5 puntos porcentuales, son los factores que hicieron resurgir al superpeso. El viernes la cotización del WTI en Nueva York alcanzó los 126.29 dólares por barril, algo nunca antes observado, mientras que el precio de la mezcla también se ubicó en un nivel sin precedente; según el cierre oficial de la paraestatal Pemex, terminó en 106.17 dólares. El factor tasas de interés seguirá pesando en los mercados, abriendo expectativas que compran los mercados. Así, por una parte, en Estados Unidos analistas y operadores indican que aún hay margen para que pudieran bajar más las tasas de interés, que ya están en 2.0 por ciento; simplemente durante abril la confianza del consumidor cayó a mínimos de 28 años, reflejando ya el elevado precio de los combustibles así como las cifras crecientes de desempleo.